



CONDITIONS DE VENTE PONTON ALBERT SARL

Les embarcations Pédalos Capri ne peuvent être louées qu'à des personnes > 16 ans
ou
à des personnes de plus de 14 ans sous la responsabilité d'au moins un parent ou responsable
légal.
Tous mineurs de moins de 14 ans doivent être accompagnés par au moins un parent ou
responsable légal.

Les Titanium, Lagon 55 ne peuvent être loués qu'à des personnes majeures.

Le QuickSilver ne peut être loué qu'à une personne majeure titulaire du permis de navigation
valide pour le lac d'annecy (Côtier, Hauturier ou Fluvial).

Les embarcations ne peuvent être mises à disposition qu'en échange d'une pièce d'identité et
d'un numéro de téléphone du locataire ainsi que d'une caution pour les bateaux à moteur (500€
pour les bateaux sans permis et 2500€ pour le bateau à permis).

Le port du gilet est obligatoire à bord pour les <12 ans ou toute personne ne sachant pas nager
50 mètres et ce durant toute la durée de l'activité.

Le règlement se fait en intégralité à la restitution du matériel. Un acompte pourra être demandé
pour les bateaux à moteur en cas de réservation.

En cas de perte, non restitution ou de détérioration, le locataire se verra dans l'obligation de
rembourser le matériel selon les tarifs unitaires indiqués ci-dessous :

Tarifs du matériel :

Sac étanche 20€ Chapeau 30€ Gilet 50€ Pagaie 50€ Gaffe 50€ extincteur 100€ Pédalo 4500€
Titanium 25000€ Lagon 40000€ Quicksilver 40000€.

Ponton Albert n'est pas responsable en cas d'un usage inadapté du matériel loué qui pourrait
causer des dommages aux locataires ou à autrui, et pour le non-respect de toutes consignes
indiquées sur ce règlement.

Le règlement s'effectue après la prestation en fonction de votre temps , les tarifs sont indiqués au
ponton ainsi que sur notre site internet (location-de-bateau-annecy.com) ainsi vous choisissez la
durée de la location.

En embarquant, vous acceptez le contrat.

LE LOCATAIRE ET TOUTE PERSONNE L'ACCOMPAGNANT S'ENGAGENT À :

- Respecter les conditions de location énoncées ci-dessus et les conditions de sécurités délivrées
par l'équipe de Ponton Albert lors du briefing.
- Respecter le plan de navigation présent sur tous les bateaux ainsi que sur notre site internet
(location-de-bateau-annecy.com)
- Respecter la faune et la flore, à s'interdire d'abandonner son matériel nautique et ses détritux,
ainsi que de pénétrer sur les propriétés privées dont l'accès est interdit
- Attester de leur aptitude à savoir nager au moins 50 m et à s'immerger et à ne souffrir d'aucune
contre-indication médicale à la pratique.



SALES TERMS PONTON ALBERT SARL

Our Pedal-boats Capri can only be rented by people >16 years old
or
under the responsibility of at least one parent or legal representative for 14 to 16 years old.
For the youngest <14 years old, one adult at least needs to be on board.

Our Titanium, Lagon 55 can only be rented by adults (>18 years old)

Our Quicksilver can only be rented by an adult holding a navigation license for the Annecy lake.

All our Boats can only be rented by providing an ID card or a passport of the renter and a phone number. A deposit for motor boats is required (500€ for the boats without license and 2500€ for the boat with license).

Wearing a life jacket is mandatory throughout all the activity for children under 12 years old or anyone who can not swim 50 meters.

Payment is due in full upon return of the boat. A partial prepayment can be requested for motor boats in case of reservation.

In the event of loss, non-return, or damage, the renter will be obliged to reimburse the equipment according to the unit rates indicated below.

Equipment rates:

Waterproof bag €20 Hat 30€ Life jacket €50 Paddle 50€ Boat hook 50€ Fire extinguisher 100€
Pedal boat €4500 Titanium 25000€, Lagon 40000€ Quicksilver 40000€

Ponton Albert is not responsible for any inappropriate use of the rented equipments that could cause harm to the renters or any others, and for not adhering to all instructions provided in this regulation.

Payment is made after the service based on the time spent: the rates are indicated at the pontoon and on our website (location-de-bateau-annecy.com) so you can choose the rental duration.

By boarding, you accept the contract.

THE RENTER AND ALL ACCOMPANYING PERSONS AGREE TO:

- Comply with the rental conditions outlined above and the safety conditions issued by Ponton Albert
- Comply the navigation plan, visible on all boats and on our website as well (location-de-bateau-annecy.com).
- Respect the fauna and flora, refrain from abandoning any nautical equipment and trash along the route and refrain from entering private properties where access is prohibited.
- Certify their ability to swim at least 50 m and to immerse themselves and not having any medical contraindications to the practice.